

Annulation du Périgord Raid Aventure

1 DOCUMENT - Publié le 06 juillet 2022

Après avoir été annulé en 2020 et 2021 en raison de la situation sanitaire, le Périgord Raid Aventure devait effectuer son grand retour cet été.



20220706_CP_Annulation_Périgord_Raid_Aventure.pdf
(.pdf, 84,0 Ko)



TÉLÉCHARGER

La 25e édition de cette épreuve, destinée aux adolescents de 14 à 16 ans et qui combine épreuves sportives et culturelles, aurait dû se disputer à Pays de Belvès et ses environs du 7 au 10 juillet.

Malheureusement, les conditions n'ont pas été réunies pour que le Périgord Raid Aventure puisse se dérouler de façon optimale. Le nombre d'équipes pré-inscrites n'était pas suffisant, ce qui a conduit le Conseil départemental à annuler, à regrets, l'épreuve.

Le Département espère toutefois que le contexte sera meilleur en 2023 et que le Périgord Raid Aventure pourra de nouveau être proposé aux jeunes Périgourdins.